

Suma Javier Díaz 100 policías municipales



Nación

Va gradual al 2030 semana de 40 horas

El Gobierno federal acordó con el sector privado y con las centrales obreras una reforma para reducir la jornada semanal de trabajo de 48 a 40 horas, mediante un esquema gradual que iniciará en 2027 y concluirá en 2030.



Abre Trump puerta a no renovar el actual T-MEC

Dejando así que este expire en 2036 o en su caso abrir la puerta a negociar otro acuerdo diferente.

La seguridad es la prioridad de prioridades en esta administración

STAFF / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, encabezó la graduación de 100 policías municipales que se sumarán para reforzar el estado de fuerza de la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

"En Saltillo, la seguridad es la prioridad de prioridades. Por ello hoy reconocemos a las 51 mujeres y 49 hombres que concluyen su preparación y se integran al servicio de Saltillo. Son las 2 primeras generaciones de esta administración, aliñeadas a los ejes de Justicia Cívica, Proximidad, Derechos Humanos, Perspectiva de Género y Cultura de la Legalidad", dijo.

Javier Díaz mencionó a las y los graduados que su disciplina, compromiso y vocación serán fundamen-



El alcalde señaló, además, que este año se invirtieron más de mil millones de pesos en seguridad, formación, tecnología, infraestructura, equipamiento y formación del personal.

"No bajamos los brazos en materia de seguridad; felicito a las mujeres por su compromiso en el tema más importante de nuestra sociedad, sientan y sepan que todos los días tendrán nuestro respaldo, porque Saltillo confía en ustedes", recalcó en su mensaje dirigido a los graduados.

LOCAL / PÁG. 2

ACIONAL PARA EL DESARROLLO DEL PROYECTO DE AMPLIACIÓN II PIEDRAS NEGRAS-EAGLE PASS

SALTILLO, COAHUILA DE ZARAGOZA, DICIEMBRE DE 2023

LOCAL / PÁG. 2

Alistan Eagle Pass y Coahuila acciones

Ampliarán autoridades Puente Internacional II



En alerta sanitaria por casos de SIDA

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Saltillo enfrenta un repunte significativo de casos de VIH durante el último año. La Dirección de Salud Pública Municipal confirmó que se han registrado 350 nuevas infecciones, una cifra que preocupa por su rápida escalada.



La PrEP gratuita en CAPASITS e IMSS se posiciona como una herramienta clave para la protección.

La distribución de los especialistas insiste en la importancia de las pruebas periódicas para diagnóstico oportuno.

diagnósticos muestra que el 80% corresponde a hombres y el 20% a mujeres, patrón que coincide con tendencias recientes en la región.

El doctor Rubén Rodríguez, especialista en salud pública, destacó que Coahuila presenta un aumento aproximado del 150% en comparación con el año pasado, situación que calificó como "alarmante" y que exige fortalecer las estrategias de prevención.

"No podemos bajar la guardia; es indispensable mantener campañas permanentes de información y detección", subrayó.

En el contexto global, el Centro Nacional para la Prevención y Control del VIH informó que 40.8 millones de personas viven con el virus, de las cuales

38.6 millones son adultas y 1.4 millones niñas y niños.

Estas cifras, advierten especialistas, reflejan la necesidad de reforzar tanto el acceso a tratamientos como la cultura de prevención.

Rodríguez recomendó a la población usar preservativo de manera correcta y constante, realizarse

pruebas de detección cada seis meses y aprovechar el acceso gratuito a la profilaxis pre exposición (PrEP) disponible en CAPASITS y el IMSS para personas con vida sexual activa o múltiples parejas. Estas medidas, dijo, pueden reducir significativamente el riesgo de transmisión.

Transportaban a 22 migrantes de Ecuador, Guatemala, El Salvador y Honduras en tráiler

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ
www.periodicalovoz.com.mx

RAMOS ARIZPE, COAHUILA.-Tres hombres fueron condenados a 12 años de prisión luego de que un Juez Federal determinó su responsabilidad en el traslado ilegal de 22 personas migrantes.

La sentencia fue notificada cerrando el proceso que enfrentaban por transportar a personas extranjeras sin documentos y en condiciones de riesgo.

LOCAL / PÁG. 2

